



Reparatur-Treff nun auch bei uns: Was passiert da?

Liebe Wenzelnbacherinnen und Wenzelnbacher, wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Nachbarschaftshilfe ab 14. September regelmäßig einmal pro Monat am zweiten Donnerstag einen Reparatur-Treff in der Grundschule Irlbach veranstaltet.

In unserem Bemühen, Nachhaltigkeit und Gemeinschaft zu fördern, bieten wir Ihnen die Möglichkeit, Ihre defekten Gegenstände kostenlos reparieren zu lassen, anstatt sie wegzuwerfen. Unsere Reparatur-Experten werden vor Ort sein, um Ihnen bei einer Vielzahl von Reparaturen behilflich zu sein. Egal, ob es sich um Elektronik, Haushaltsgeräte, Möbel oder andere Gegenstände (die man alleine tragen kann) handelt, wir werden unser Bestes geben, um Ihnen zu helfen. Der Reparatur-Treff ist eine großartige Gelegenheit, Ihre Fähigkeiten zu erweitern, neue Men-



schen kennenzulernen und etwas über die Reparatur von Gegenständen zu lernen. Es ist auch eine fantastische Möglichkeit, der Wegwerfmentalität entgegenzuwirken und unsere Umwelt zu schonen.

Bitte bringen Sie Ihre defekten Gegenstände mit und seien Sie bereit, Geduld mitzubringen. Da die Reparaturzeiten je nach Schwierigkeit der Probleme variieren können, kann es zu Wartezeiten kommen. Wir werden alle Anfragen so schnell wie möglich bearbeiten.

Wir freuen uns darauf, Sie beim Reparatur-Treff begrüßen zu dürfen. Wenn Sie weitere Informationen benötigen oder Fragen haben, zögern Sie nicht, uns unter 09407 959051 oder nh-wzb@web.de zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen
Nachbarschaftshilfe
Wenzelnbach